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Ciudad Real 

El presidente provincial, Carlos Cotillas asegura que “ya no caben más 
incompetentes en el Palacio de Fuensalida”  
 
Cotillas ha informado sobre los asuntos abordados en el 
Comité Ejecutivo Provincial, entre los que ha destacado la 
“grave situación” que atraviesan los agricultores y ganaderos 
de la provincia y de la región, ya que el Gobierno de Page se 
“está cebando” con ellos. Ha lamentado que los agricultores 
hayan tenido que empezar tarde a tramitar la PAC de 2017, 
algo que, desde ayer, se puede hacer en el resto del país. Ha 
lamentado que Europa pueda multar a Castilla-La Mancha 
con un recorte del 5% de los fondos Feaga y Feder y “si esto 
ocurre, los únicos responsable serán Page y su consejero”.  

 

 
            Asistentes al Comité Ejecutivo Provincial

En otro orden de cosas, ha indicado que los presupuestos para la provincia de Ciudad Real son un ejemplo claro de 
que la incompetencia de Page “puede ser muy dañina” para los ciudadanos. Así, ha recordado que, por ejemplo, los 
recortes y la falta de personal afectan muy negativamente a la sanidad de la provincia, que atraviesa una situación 
“insostenible” que ya ha sido denunciada por los sindicatos; y que los 118 profesores que Page va a quitar en la 
provincia “tendrá gravísimas consecuencias para la educación de nuestros niños”. 

 

Madrid 

El portavoz de Interior, José Alberto Martín-Toledano:                                    
El PP constata la “buena sintonía” con Rabat en la lucha contra el terrorismo, la 
inmigración ilegal y el tráfico de drogas  
 

 

Martín-Toledano ha querido enfatizar “la importancia” de las 
relaciones bilaterales  con Marruecos “en muchos sectores”, pero 
especialmente en materia de seguridad. En concreto, al respecto de 
la política de prevención del terrorismo, “una cuestión que nos 
preocupa a todos”. Ha destacado “el intenso trabajo” conjunto de 
ambos países para prevenir las células de captación y radicalización 
de combatientes, que luego son enviados al servicio del Estado 
Islámico. 

             José Alberto Martín-Toledano  
 
En cuanto a la lucha contra las mafias del tráfico de drogas, ha hecho hincapié en que “la lucha preventiva contra estas 
tramas de delincuencia, especialmente a través de lanchas rápidas en el Estrecho de Gibraltar, hay que basarlas en la 
colaboración y en el intercambio de información, que son básicas para prevenir que España pueda ser la puerta de 
entrada desde Marruecos a Europa del tráfico de drogas”.  Se ha referido a la cuestión migratoria y a la necesidad de 
una colaboración en favor de “un flujo migratorio regulado y estable para acabar con las mafias que tratan con las 
personas y las explotan”, con el foco puesto en el paso del Estrecho. 
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Membrilla 

El Grupo Popular mantiene una reunión de trabajo 
 
El Grupo Popular de la Diputación, con su portavoz Adrián 
Fernández, a la cabeza, ha mantenido una reunión de trabajo en 
la localidad de Membrilla, donde se trataron diversos aspectos 
del funcionamiento del Grupo Popular. Se analizaron los puntos 
que se debatirán en el pleno ordinario de la Diputación, que 
tendrá lugar mañana, y la postura que mantendrán los 
populares en él. El portavoz popular, Adrián Fernández, ha 
señalado que “la misión de la oposición es velar porque el 
equipo de gobierno de la institución provincial haga las cosas de 
forma correcta y procurando el mayor beneficio para los 
ciudadrealeños”. Ha indicado que “nuestra postura es y será 
alcanzar el mayor número posible de acuerdos, teniendo 
siempre presente que el gran beneficiario deben ser los 
ciudadanos. A este empeño dedicaré mi mayor esfuerzo”. 
 

 

 
 Adrián Fernández y el Grupo Popular de la Diputación

Esta es la primera reunión del Grupo Popular, con Adrián Fernández como portavoz, que se realiza fuera de la 
Diputación provincial. Seguirán produciéndose este tipo de reuniones de trabajo por los diferentes municipios de la 
provincia, donde el portavoz popular mantendrá a su vez un encuentro con los ediles populares del municipio para 
saber de primera mano las necesidades de la población, y ver de qué manera puede el Grupo Popular ayudarles a 
conseguir sus objetivos. 
 

 

Ciudad Real 

El concejal del Grupo Municipal Popular, Javier Eneraldo Romano:     
“Pilar Zamora, tras más de año y medio de gobierno, no ha hecho nada para 
facilitar la vida a las personas con discapacidad” 
 

 
                Javier Eneraldo Romano 
 

Romano ha indicado que hay obras que se están ejecutando desde hace 
tiempo y que dificultan la circulación de los peatones sin que el 
Ayuntamiento tome medidas, que hay obras que, una vez finalizadas, 
generan más problemas de accesibilidad que los que había, como así lo 
han denunciado los vecinos de la calle Tetuán; y que hay actuaciones 
muy concretas y necesarias, que han sido anunciadas por el equipo de 
Gobierno y que no acaban de empezar. Ha denunciado, también, que no 
se ha puesto en marcha la moción presentada por el PP -aprobada por 
unanimidad en el Pleno del pasado mes de marzo- para que los 
ayudantes de personas con discapacidad que tengan reconocida la 
necesidad de ayuda de un tercero, viajen gratis en el transporte público, 
como si ocurre en otras ciudades. 

Ha recordado, también, que, a finales de 2014, el Gobierno del PP estudió la necesidad de elaborar un Plan de 
Accesibilidad, se hizo un pliego de condiciones contando con los técnicos municipales y se dotó una partida en los 
Presupuestos de 2015 para realizar dicho Plan, pero el PSOE abandonó ese proyecto cuando entró a gobernar este 
Ayuntamiento y ahora “resulta vergonzoso que el Defensor del Pueblo pida un informe y no tengan ni una sola 
medida para presentarle”. Por ello, ha anunciado que presentará una moción al Pleno del Ayuntamiento para que se 
elabore un Plan de Accesibilidad y se retome el trabajo previo realizado por el PP. “Desde que gobierna Pilar Zamora, 
con sus socios de Ganemos, no se ha hecho nada en materia de Accesibilidad y, por lo tanto, dudo mucho que el 
Ayuntamiento esté preparado para cumplir con lo que ordena el Real Decreto Legislativo 1/2013, que en su 
Disposición Adicional Tercera, establece que los espacios públicos urbanizados, que sean susceptibles de ajustes 
razonables, deben de adecuar las condiciones básicas de accesibilidad como máximo antes del 04 de diciembre de 
2017, es decir, una vez más Pilar Zamora llega tarde”. 


